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令和３年度 学校関係者評価

１ 日 時 令和４年２月１５日（火）【資料配付】

２ 評価者 学校関係者評価委員８名(評議員４ PTA顧問１ 会長１ 副会長２)

３ 内 容

学校としての取組 具体的な取組

Ⅰ ｏあいさつ指導の徹底・励行 ｏ登旗、児童会のあいさつ運動
教 ＊ ｏ家庭学習の習慣化 ｏ家庭学習カード 家庭学習賞状等
育 学 ｏ算数科を主とした校内研究推進 ｏ校内研修での研究授業実践 評価改善
活 習 ｏ日常の授業の中でのＩＣＴ機器の ｏタブレット、電子黒板を活用した教え
動 ・ 活用と新しい学びへの取組 合い、伝え合いの活動のある授業展開
行 ｏ学習支援員の活用 ｏ町学習支援員を柔軟かつ適切に配置、
事 支援
等 ｏ学校図書館司書の活用 ｏ読み聞かせや図書館利用の活性化
ｏ特別支援アドバイザー要請 ｏ東上総教育事務所より派遣
ｏ行事の精選や縮小（コロナ対策） ｏ行事の実施検討、方法の工夫
ｏ豊かな体験学習の実施・工夫 ｏ地域人材との連携、協力
ｏ出席停止の児童の学習の補償 ｏ学級担任による学習課題の配付、回収

採点確認（家庭訪問 電話連絡）
ｏＩＣＴ機器によるリモートの活用

学校関係者からの評価

・ 思った以上に子どもたちがタブレットや電子黒板を使って授業しているこ
とに驚きました。タブレットを使いこなしていて、タイピングも上達してい
ました。今後も上手に付き合ってほしいと思います。また、学年が上がるに
つ入れ、あいさつも上手になっていると思うので、上級生はお手本として続
けてほしいと思います。

・ コロナ禍で生活習慣が変化し、従来と異なった教室の中で給食時の黙食等、
工夫をしながら取組をしている。今後も学習の遅れ、落ちこぼれ防止にも対
応願いたい。

・ 児童側から元気にあいさつしてくれる子どもが増えていますね。あいさつ
運動で社会を明るくする標語、合言葉を掲げながら全校で取り組んでいる姿
がよく伝わってきた。

・ 楽しく積極的に取り組めるように様々な工夫とご努力がなされていると感
じました。

・ あいさつの習慣化ができる児童が多くなるとよいと思います。
・ 休校や欠席した際、リモートでの授業ができるとよいと思います。
・ 学習支援員さんの配置は授業を円滑に進めるためにはとてもありがたいと
思います。夏休みの学習相談等も感謝いたします。

・ コロナでいろいろ難しい状況にある中、苦労もあると思いますが、取り組
みについてはよいと思います。

・ 校長先生、教頭先生をはじめ、先生方が校門で元気にあいさつをする姿は
保護者のみならず、町民の方々も感心をしており、子どもたちの良い見本と
なっている。

・ 子どもから電子黒板のすごさをよく耳にします。子どもたちの興味をうま
く引き出せていると思います。これを機に勉強が楽しいと思う子どもが増え
ることを期待します。

が習慣づいてきてとてもよい。



Ⅱ ｏ児童生活アンケートの実施 ｏ学期ごとに実施(学期比較）
学 ＊ ｏいじめ・悩み相談の実施 ｏアンケート結果を受けて児童との面談
校 安 ｏスクールカウンセラーの有効活用 ｏ定例の月１回以外にも依頼
生 全 ｏコロナ感染拡大防止 ｏマニュアル作成 マスク着用 手指消
活 ・ 毒 職員による除菌、トイレ掃除
安 体温記録 アルコール、マスクの備蓄
心 ｏグラウンド工事完了 遊具設置 ｏ児童の安全な学校生活確保
等 ｏ避難訓練の実施 ｏ地震、火災、不審者対策
ｏ登下校指導の励行 ｏ児童の登下校における見守り活動
ｏ登校時の交通安全指導 ｏ登校時の交通安全指導（管理職）
ｏ地域安全マップの作成 ｏ３年生の地域学習 ２年生への発表
ｏ防災に対する危機管理 ｏ児童引き渡し 食料・飲料の備蓄

学校関係者からの評価

・ 先生方には登下校の見守りをしていただき、とても感謝しています。親子
共々、安心して通学できています。悪天候による判断も早めにしていただい
ているので、家庭での対応がしやすいです。

・ 校内外の気配りに対し、児童数の減少で登下校時の交通安全、地域での見
守り活動の推進に一役を担うつもりです。

・ 通年、児童登下校の現場での交通安全誘導、指導に傾注されていることを
あらためて感じます。

・ コロナ感染対策として健康観察カードの作成ありがとうございます。
・ 登下校の見守りをしていただき感謝します。
・ やはりコロナ禍が収まらない状況の中、感染防止などについて十分配慮し
ていただいていますのでよいと思います。

・ コロナ感染拡大防止の取組により、クラスター等は発生しておらず、安全
な学校運営ができていると思う。手指消毒や手洗いをこまめにするためか、
手荒れがひどい子どももいるため、自己管理の大切さのさらなる啓発が必要
である。

きている。引き続き お願いしたい。

Ⅲ ｏ様々な学習活動での支援 ｏ豊かな体験活動や校外学習、学校行事
Ｐ ＊ ｏ読み聞かせ活動の再開 ｏ週１および２学期読み聞かせ会の実施
Ｔ 学 ｏリサイクル活動への協力 ｏ通年で地域住民が協力・支援
Ａ 校 ｏ学校への寄付(地元企業 他１社） ｏ児童が楽しく元気に遊べるように一輪
・ 支 車などを寄付していただいた。
地 援 ｏＰＴＡのベルマークおよび特別会 ｏ児童が遊べたり、部活で使えたりする
域 等 計による備品等充実 ような物品およびグラウンド整備備品
連 購入
携 ※コロナ禍により、ＰＴＡや地域の ※食に関する体験活動は中止した。

方々との交流する企画を変更、縮 収穫祭 太巻き寿司体験
小して行事を実施できるように工 ＰＴＡ家庭教育(調理実習 給食試食）
夫した。

学校関係者からの評価

・ コロナ禍で今までどおりにできないことは多かったと思いますが、工夫や
配慮をしていただきながら、行事や校外学習が行えて、子どもたちにはよい
体験になっていると思います。この状況でも子どもたちのために協力をいた
だける地域の方々には感謝しています。

・ いろいろな体験や行事が感染対策で制限されていますが、今後もどんな支
援ができるか、学校側と話し合っていきたい。

・ これまでに体験活動の時間、機会を多く取り入れられて、ここでも開かれ
た学校の印象を受けています。

・ コロナ感染に配慮し、行事等を行っていただいたことに感謝いたします。
ベルマーク、特別会計を利用し充実した学校生活が送れる物品を購入してい



ただきありがとうございました。
・ 学校の遊具・備品などが充実され、子どもたちが元気に過ごせるのでよい
と思います。

・ コロナ禍により様々な学校行事の中止を余儀なくされたが、教育の現場を
守るという観点から見れば、正しい決断であったと思う。今後はＩＣＴ等を
活用しコロナ対策も兼ねた行事も行えればと考える。

・子どもたちが楽しみにしていたイベントが中止になってしまいかわいそうだ

Ⅳ ｏ学校評価の実施 ｏアンケート調査（児童、保護者、職員）
学 ＊ 評価結果の分析 公表（ＨＰ）
校 評 １，２学期変容 比較
経 価 ｏ学校関係者評価の実施 ｏ評価結果に対する評価（年１回）
営 ・ ｏ町教委への点検・評価報告 ｏ町教委独自の目標に対し評価をし報告
改 改 ｏ教育目標・教育計画 ｏ評価結果をもとに次年度に向けた構想
善 善 ｏＰＤＣＡサイクルの実践 ｏ計画、実行、確認・評価、改善・行動
等

学校関係者からの評価

・ アンケートによってよくなっている点や改善点を見ることができるので、
引き続き行ってほしいと思います。（回答する方も集計する方も大変だとは
思いますが）これによりさらなる向上を目指していただければと思います。

・ 個々の性格の違い、そして保護者の対応も難しいなか、改善に努力してい
る。

・ 学校経営方針等の資料を配付していただけたことはよかったです。
・ アンケート調査、児童意識の変容からも目標達成に程遠い児童にもご努力
されていることがうかがえました。

・ 学校評価において、向上している部分は先生方の工夫、努力のおかげであ
ると思います。感謝いたします。

・ 目標、計画の見直しを行っているのでよいと思います。
・ アンケート調査において、ほぼすべての項目で肯定的な評価を得られてお
り学校全体で取り組んだ成果が出たと思う。少数派であるがいじめ対策に対
し否定的な回答をされた方の理由が気がかりです。

Ⅴ 【評価者 意見・感想】
そ
の ・ すべての項目について、よくできていると思います。コロナ禍の中でいろ
他 いろ大変かと思いますが、引き続きよろしくお願いします。

・ 子どもたちのために、いつもありがとうございます。今後もよろしくお願
いします。

・ 学年ごとの子どもの成長過程がこの２年間、記憶が抜けた感もあるが、そ
れなりに一生懸命頑張っています。

・ 学校だより、ＨＰで日々の様子をタイムリーで発信いただけたので、いろ
いろと知ることができ、理解できました。大変なご時世、学校では緊張感を
持ちながらも力強く動いて活動する姿が伝わり、いつも良い「長柄風」を届
けてくれました。ありがとうございました。

・ コロナ禍の中、様々な対策をしていただき、行事を行っていただいたり楽
しい学校生活を送れていることに感謝いたします。

・ コロナ禍で日常ではない事態が続いておりますので、教職員の方々も含め
自己の心身に気遣って勤めていただけたらと思います。

＊ご回答をいただき、ありがとうございました。


